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Abstract — Two methods of synthesis of sweepable circular concentric arrays of circular polarization are considered with the use of Besselya method.
1. Введение

В наземных системах связи необходимы фазированные антенные решетки (ФАР) с круговой поляризацией поля излучения. Одним из возможных способов реализации таких ФАР являются кольцевые концентрические антенные решетки (ККАР). Они позволяют осуществлять широкоугольное неискаженное сканирование в пределах 360( в азимутальной плоскости и не требуют коммутации излучающего раскрыва при сканировании. 
2. Основная часть

При синтезе ККАР подлежат определению радиусы колец, угловой шаг излучателей на кольцах, угловое смещение излучателя на каждом кольце, а также амплитуда и фаза излучателя. Задача упрощается, если считать фазовое распределение известным и соответствующим формированию луча в направлении (=0(, (=90(. В отличии от задач синтеза, рассмотренных ранее в литературе [1, 2], здесь необходимо обеспечить азимутальную симметрию расположения излучателей. 
В докладе приведены примеры синтеза ККАР с диаграммой направленности (ДН) в виде цилиндрических функций (p(x). При синтезе ДН в виде (p-функции происходит расширение луча ДН. Зависимость ширины луча и уровня боковых лепестков (УБЛ) от порядка функции приведены в таблице 1.

Таблица 1 (Table 1)
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На рис.1 показана зависимость коэффициента стоячей волны в питающем коаксиальном кабеле антенны от частоты.
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Рис. 1 (Fig. 1)
Рассматриваемые в докладе методики синтеза с использованием ряда Фурье-Бесселя и разложения Шлемильха, разработаны на основе метода парциальных диаграмм и позволяют определить параметры излучающей системы по заданной диаграмме направленности (ДН). При этом синтезируемая функция должна удовлетворять известным условиям из общей теории синтеза [1]. Разложение также накладывает ограничение на класс синтезируемых функций. Разложение Фурье-Бесселя может быть применено и к кусочно-непрерывным функциям.

3. Заключение

Таким образом, разработаны ККАР с круговой поляризацией поля излучения по заданному УБЛ с использованием разложения в ряды Фурье-Бесселя.

Выявлена возможность минимизации УБЛ в ККАР путем увеличения числа элементов в системе. Показано увеличение числа элементов, по сравнению с минимальным, при обеспечении заданного максимального УБЛ и уровня бокового излучения.

4. Список литературы

	[1]
	Зелкин Е.Г. Построение излучающей системы по заданной диаграмме направленности / Е.Г. Зелкин. — 
М.: Энергоиздат, 1963. — 374 с.

	[2]
	Габриэльян Д.Д. Метод амплитудно-фазового синтеза антенной решетки произвольной геометрии / Д.Д. Габриэльян, С.Е. Мищенко // Радиотехника и электроника. —1995. — Т.40, №7. — С. 45 — 48.


DESIGN ARRAYS CIRCULAR 
POLARIZATION FREQUENCY RANGE 
2.4 GHz
Sergeev V.I., Petrovskiy K.A.
Taganrog State University, Russia
Introduction. In terrestrial communication systems the phased array antennas (PAA) with circular polarization of the radiation field are required. Use the concentric circular arrays (CCA) is the one possible way to implement the PAA in these systems. CCA allow for distortion-free wide-angle scanning within 360( in the azimuth plane and do not require switching of the radiating aperture scanning.
The main part. The problem of CCA synthesis involves determination of the radii of the rings, the angular step of radiators on the rings, the angular displacement transducer on each ring, as well as the amplitude and phase of the oscillator. The problem can be simplified by assuming that the phase distribution is known and correspond to the beam forming in the direction of (=0(, (=90(. In the contrast to the synthesis problem, which previously considered in the literature [1, 2], it is necessary to ensure the azimuthal symmetry of the location of emitters.The examples of synthesis of the CCA with radiation pattern (RP) in the form of cylindrical functions (p(x) first and second order are presented in the report. In case of the synthesis of the RP as (p-function, the level of side lobe (LSL) effect of decrease is accompanied by expansion of the beam. Dependence of beam width and LSL on the order of the functions is given in Table 1. Fig. 1 shows the standing wave ratio in the feed coaxial cable antenna with frequency.
Conclusion. Thus, the CCA with circular polarization of the radiation field is developed using the expansion in Fourier-Bessel to satisfy the conditions on the value LSL. The possibility of minimizing the LSL in CCA by increasing the number of elements in the system is revealed. The increase of the number of elements, compared to the minimum, while ensuring a specified maximum level of LSL and lateral radiation, is shown.
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